

John Brunner

SVP-Fraktion

Postulat

Sanierung Waldspielplatz Sommerhalden

Seit längerer Zeit ist der Waldspielplatz Sommerhalden nicht mehr wirklich existent. Die defekten Kinderspielgeräte wurden nicht mehr ersetzt, sondern nur noch entfernt.

Dieser Spielplatz war ein beliebter Treffpunkt, auch für andere als die angrenzenden Quartierbewohner. Schlicht eine kleine Oase im Sichtenwald.

Zur Verbesserung dieser Situation bittet die SVP-Fraktion den Stadtrat in Zusammenarbeit mit der Forstverwaltung zu prüfen

- Ob der Waldspielplatz Sommerhalden wieder saniert und in Betrieb genommen werden kann.
- Ob sich die Einwohnergemeinde Liestal an den Kosten beteiligen könnte.

Liestal, 24. Januar 2011



John Brunner

Namens der SVP-Fraktion